

7023

Frau
Gise Reinhold
Landhausstr.
71032 Böblingen

Herrn J.
71139 Ehningen
den 10.9.1994

Sehr geehrte Frau Reinhold,

gerne bin ich bereit, Ihnen meine sehr guten Erfahrungen, die ich durch Ihre Behandlung mit Ozon erfahren durfte zu bestätigen.

Wie Sie wissen leide ich seit ca. 12 Jahren an Arthrose, die mir in vielen Gelenken immer wieder große Schmerzen bereitet hat.

Die Krankheit ist in folgenden Gliedmaßen vorzufinden:

In den vorderen Gelenken der Finger.
In den mittleren Zehen des rechten Fußes.
In beiden Knien.

Der Knöchel meines linken Daumens war durch Ablagerungen so verformt, daß diese operativ entfernt werden mußten.

Danach habe ich mich von Ihnen behandeln lassen. Schon nach der ersten Sitzung war eine Linderung meiner zum Teil doch sehr großen Schmerzen zu verspüren. In den folgenden Sitzungen haben Sie dann systematisch meine Entzündungsherde behandelt und mir so dazu verholfen, wieder weitgehend schmerzfrei zu leben.

Erwähnenswert ist noch, daß ich parallel dazu meine Essgewohnheiten verändert habe. Ich verzichte heute weitgehend auf den Verzehr von Schweinefleisch. Den Verzehr von tierischem Eiweiß vermeide ich ebenfalls so gut wie möglich.

Die Verformungen an den Gliedmaßen der Hände haben sich stark zurückgebildet und können fast als normal angesehen werden. Schmerzen treten nur noch sehr selten auf.

Liebe Frau Reinhold, ich habe es Ihnen und Ihren Behandlungsmethoden zu verdanken, daß ich mich wieder weitgehend schmerzfrei bewegen kann.

Ich wünsche Ihnen für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Dank für Ihre Hilfe

Ihr

Herrn J.